



Descarta Corregidora liquidar su deuda

27 noviembre, 2017

La deuda de Corregidora era de 86 mdp y se ha pagado el 20 por ciento

Berenice Muñoz

El alcalde de **Corregidora**, **Mauricio Kuri**, descartó cubrir el total de la deuda municipal como lo hizo Querétaro.

Detalló que hasta el momento se ha pagado 20 por ciento de ésta y para 2018 esperan llegar a cubrir el 30 por ciento.

La deuda municipal ascendía a 86 millones de pesos al inicio de la administración. La anterior, explicó Kuri, solo pagaba intereses.

“Nosotros empezamos a pagarla desde que llegamos. Seguimos contemplando que podemos hacer con esos cerca de 50 millones de pesos”.

Dijo que él quiere seguir apostando a la seguridad, aunque se evalúa si ese recurso también va a obra pública o desarrollo social.

En 2017 se estima que el municipio habrá ejercido cerca de mil 500 millones de pesos, lo cual es histórico.

Califica Fitch Ratings a Corregidora a nivel internacional

La **institución financiera Fitch Ratings** otorgó la calificación BBB a Corregidora, lo que la ubica al nivel de ciudades como Roma o Milán y encima de Río de Janeiro y Buenos Aires en Latinoamérica.

El director asociado de Fitch, Alejandro Guerrero, señaló que con esta calificación el municipio puede perfilarse de manera sobresaliente en cuestiones económicas a nivel internacional.

En el país únicamente tres municipios más cuentan con la misma evaluación: Zapopan, Puebla y Chihuahua.

Los factores que incidieron para que Corregidora alcanzara ese nivel fueron su bajo endeudamiento y desempeño presupuestal.